# En el limbo, ratificación de Godoy

La ratificación por cuatro años más de la fiscal capitalina, Ernestina Godoy, quedó en el aire al no haber certeza de cuándo se votará el dictamen.

En una jornada ríspida en el Congreso de la Ciudad de México, con acusaciones, reclamos y gritos entre legisladores de Morena y de la oposición, el bloque oficialista usó su mayoría para suspender la sesión y evitar que el tema se votara, al no tener los números necesarios para mantener en el cargo a la funcionaria local.

Morena también logró que el dictamen no se incluyera en el orden del día de este jueves y tampoco hay acuerdo para realizar un periodo extraordinario, por lo que el 10 de enero Godoy terminaría su cargo y daría paso a un interino.

Georgina Olson
 COMUNIDAD | PÁG. 22

## **DICTAMEN EN EL CONGRESO**

# SIN FECHA, VOTACIÓN PARA RATIFICAR A FISCAL

AYER NO QUEDÓ DEFINIDO SI DESPUÉS DEL 10 DE ENERO PRÓXIMO ERNESTINA GODOY SEGUIRÁ SIENDO LA ABOGADA DE LA CIUDAD; Morena y diputados afines no lograron la mayoría calificada

#### POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

urante cuatro horas, legisladores de Morena y afines hablaron en la tribuna del Congreso local en favor de la ratificación de la fiscal Ernestina Godoy, pero tras dar las 17:00 horas terminó la sesión y no se votó el dictamen.

Diputados de oposición acusaron una táctica de los morenistas, quienes sabían –dijeron– que no tenían el número de votos necesarios.

Los panistas aseguraron que, de acuerdo al reglamento interno del Congreso, el dictamen que quedó pendiente en automático pasaba a la siguiente sesión, que es hoy, pero en la reunión de la Conferencia – en la que participan la Junta de Coordinación Política y la Mesa Directiva – decidieron que no.

Martha Ávila, coordinadora de la bancada de Morena, propuso que el dictamen se vote en sesión extraordinaria, que tendría que ser antes del 10 de enero, cuando termina el encargo de Godoy, pero sólo fue una sugerencia, pues no se votó.

Si para el 10 de enero no se ha aprobado el dictamen de ratificación de Godoy, quedaría como encargado de despacho de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México el coordinador general de Investigación Territorial.

#### **ESTRATEGIAS**

Mientras la bancada de Morena y diputados afines, como Víctor Hugo Lobo, se tardaron tanto como pudieron en la presentación de sus iniciativas, Jorge Gaviño, coordinador de la Asociación Parlamentaria Izquierda Liberal, hablaba con legisladores de oposición, tratando de conseguir votos a favor de Godoy.

La vicecoordinadora de la bancada del PAN, Luisa Gutiérrez, expresó en algún momento de la sesión, la cual inició a las 13:15 horas: "Pareciera que el grupo parlamentario de Morena está dilatando el proceso,



Sección: Portada, comunidad

2023-12-14 03:14:14 675 cm2

Página: 1,22

\$37,866.36

2/3

sospechamos que quieren llegar a las 5 de la tarde para romper el quórum y no votar este dictamen".

El diputado Gonzalo Espina, quien llegó a Donceles como panista, pero ahora es afín a Morena, fue quien a las 17:15 horas propuso someter a votación si finalizaba la sesión: 37 votos fueron a favor y 27 en contra. Ganaron Morena y aliados.

Luisa Gutiérrez dijo categórica: "Justo así hubiera sido la votación para definir la ratificación de la titular de la Fiscalía: 37 a favor, 27 en contra. Es decir, Ernestina (Godoy) no hubiera tenido las dos terceras partes de la votación para ser ratificada", frase que provocó un intenso aplauso del lado de la oposición.

La mayoría calificada que requiere ese proceso es de 44 de los 66 escaños del Congreso local, mismos que ayer estuvieron todos ocupados.

En tribuna, Guadalupe Morales, vicecoordinadora de la bancada de Morena, dijo enfática: "Estamos ante dos opciones: una la de quienes creen que la corrupción inmobiliaria y los negocios al amparo del poder son una opción y otra, la que estamos viviendo con la fiscal Ernestina Godoy, donde no hay impunidad, donde hay un Estado de derecho, donde se escucha a las víctimas y se trabaja para la ciudadanía".

Desde hace varias horas les anticipé esta intentona chicana de querer bajar un dictamen que a final de cuentas saben que hoy van a perder".

LUISA GUTIÉRREZ



Afuera del recinto de Donceles llegaron manifestantes con pancartas de apoyo a la ratificación de Ernestina Godoy.





Excélsior Sección: Portada,comunidad

2023-12-14 03:14:14 675 cm2

Página: 1,22

\$37,866.36

3/3





El Heraldo de México Sección: Portada,CDMX 2023-12-14 01:31:12

703 cm2

Página: 1,16

\$181,610.74

1/3

# POSPONEN POSITOR POSPONEN RATIFICACION DE GODON

MORENA NO LOGRÓ JUNTAR LOS 44 VOTOS QUE SE REQUERÍAN. LA SESIÓN PODRÍA REANUDARSE EN PERIODO EXTRAORDINARIO EN ENERO PRÓXIMO

**POR CINTHYA STETTIN/P16** 

## **#LALLEVANAEXTRAORDINARIO**

# IMPIDEN RATIFICAR AGODOY

NO SE LOGRABAN LOS VOTOS PARA QUE LA FISCAL SIGA AL FRENTE POR CUATRO AÑOS MÁS. EL PARTIDO GUINDA SACÓ DE LA SESIÓN DE HOY EL TEMA. SÓLO SE VA A DISCUTIR EL PRESUPUESTO PARA 2024

#### POR CINTHYA STETTIN



nelCongreso de la Ciudad de México no se logró la votación del dictamen

para la ratificación o no de Ernestina Godoy por un periodo de cuatro años más al frente de la Fiscalía General de Justicia capitalina. Luego de que Morena no lograra los 44 votos que se requerían para esto, decidió reventor la sesión.

El debate inició a las 12:08 horas y se determinó posponerlo pasadas las 17:00 horas, una vez que el diputado de la Asociación Izquierda Liberal y expanista, Gonzalo Espina, pidió a la presidenta de la Mesa Directiva, Gabriela Salido, que por reglamento se consultará al pleno si debía continuar la sesión hasta finalizar el orden del día o se levantaba.

Morena y sus aliados, con 37 votos, se posicionaron por que se suspendiera y la oposición —PAN, PRI y PRD— tuvo 27 votos en pro de que culminará, puesto que solo habían pasado 15 de

los 30 legisladores que habían solicitado razonar su voto.

La sesión ordinaria culminó en un enfrentamiento entre panistas y morenistas; los primeros, burlonamente, comentaron: "no pasará, Ernestina ya se va"; y los segundos respondieron: "no corrupción, no corrupción".

La vicecoordinadora del PAN, Luisa Gutiérrez Ureña acuso a Morena de llevar a cabo "prácticas dilatorias", pues de los 30 oradores para justificar el voto, 24 eran morenistas y seis de la oposición; además de que pese





El Heraldo de México Sección: Portada, CDMX

2023-12-14 01:31:12 703 cm2 Página: 1,16

\$181,610.74

2/3

a tener solo cinco minutos para argumentar, algunos decidieron hacer uso de la voz hasta por 30 minutos.

Sin escuchar justificación. Martha Ávila, coordinadora de los diputados morenistas, tomó su bolso v se retiró de la sesión. seguida por el resto de sus compañeros de bancada.

Al cuestionarle qué pasaría ahora con el dictamen de ratificación, expresó que ya no habría posibilidad de discutir-

lo este jueves, pues la sesión será únicamente para el tema del presupuesto para el año fiscal 2024.

Una posibilidad es que esto podría reanudarse en una sesión extraordinaria hasta enero próximo, pues el periodo ordinario culmina el próximo 15 de diciembre; no obstante, la comisión permanente de este órgano legislativo tiene programada su primera sesión hasta el 10 de enero de 2024, es decir, un día después de que culmine el periodo de Godov Ramos.

Por su parte, el coordinador del PAN, Federico Döring, coincidió en que "se podría intentar ir a extraordinario, sí, para perder con los mismos votos que tiene hoy", ya que insistió cuentan con 39 de 44 que requiere.

Además, el panista afirmó que "si hubieran tenido oficio parlamentario, hubiesen retirado el dictamen", incluso, Ernestina "hubiese renunciado por decoro y se hubiera ahorrado mucho del espectáculo que vimos".

Resaltó que la oposición está "más firme que nunca y unidos", pues "queremos darle a las víctimas una fiscalía que sí sirva y que sí sea digna para resolver su dolor, su agravio y sus carpetas que no han tenido avance".

Al presentar el dictamen, el presidente de la Comisión de Administración y Justicia, Octavio Rivero refirió que el proceso fue conducido con pulcritud legislativa, apego a la ley, y se ha escuchado y valorando las opiniones de la ciudadanía, academia, organizaciones civiles, barra de abogados entre otros.

Durante el razonamiento de votos, tanto panistas como morenistas estuvieron realizando señalamientos sobres supuestos actos irregulares y corrupción. 0





• El PAN señaló que estará atento a un posible albazo por parte de Morena.



Godoy recibió el respaldo de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada.



 La exalcaldesa dijo que no se puede imponer la ilegalidad.



En caso de no ser ratificada se debe nombrar a un encargado de despacho.

**JORNADA** COMPLEJA



**HORAS DURÓ** EL DEBATE EN **EL RECINTO DE** DONCELES.

**PUNTOS ESTABAN** ENLISTA-DOS.



 DÍAS EN **FUNCIONES** LE QUEDAN A GODOY.



**ELHERALDO** 

3/3



JALONEO. Aunque se anotaron para razonar su voto 30 diputados, sólo pasaron 15





#### SUSTITUTO SALDRÍA DE UNA TERNA

# Morena revienta sesión donde definían ratificación de Godoy

Tras cinco horas de sesión, el Congreso de la CDMX decidió ayer posponer la decisión de ratificar o no a Ernestina Godoy como fiscal general de la Ciudad. Ahora podría definirse en un periodo extraordinario de sesiones. Morena 'reventó' la sesión al no tener los votos para ratificar a Godoy.

-David Saúl Vela / PÁG. 39
CONGRESO DE LA CDMX

# Al no tener votos para ratificar a Godoy, Morena revienta sesión

Concluye su encargo en enero; de no ser ratificada, reemplazo saldrá de una terna

> DAVID SAÚL VELA dvela@elfinanciero.com.mx

La ratificación de Ernestina Godoy como fiscal de la Ciudad de México se pospuso y podría definirse en un periodo extraordinario de sesiones del Congreso de la Ciudad de México, que se realizará en fecha

por definir.

Lo anterior, luego de que ayer la fracción de Morena en el Congreso local reventó la sesión ordinaria del pleno en la que se iba a decidir si Godoy Ramos permanecía o no cuatro años más en el cargo.

Treinta de los 66 legisladores pidieron razonar su voto en tribuna. La sesión inició al mediodía, y tras cinco horas sólo 15 diputadas y diputados habían hecho uso de la voz, todos de Morena y aliados, a favor de la ratificación.

Cada uno tenía cinco minutos, pero se alargaron por hasta 40. Los morenistas usaron la mayor parte del tiempo en atacar a opositores. A los panistas los calificaron de ser la "bancada inmobiliaria", en alusión a la presunta corrupción investigada por Godoy en la alcaldía Benito Juárez. Incluso, una diputada les aventó billetes de juguete.

Sabedores que no reunían los 44 votos para la ratificación, los morenistas pidieron a panistas, priistas y perredistas su voto diciendo que era el momento histórico de no votar por la corrupción; de lo contrario, "irían al basurero de la historia".

Fue tan evidente la táctica dilatoria de Morena que, muy temprano en la sesión, diputadas del PAN los acusaron de usar "chicanadas" y "machincuepas" para agotar la sesión y bajar el dictamen.

El reglamento del Congreso señala que las sesiones concluyen a las 17:00 horas y su alargue se debe votar. Panistas y priistas pidieron seguir y votar el dictamen, pero la mayoría simple de Morena optó por concluir la sesión.

La oposición acusó a Morena de haberse "doblado" ante la falta de votos. "Están de rodillas", "están



El Financiero Sección: Portada,Nacional 2023-12-14 01:47:14

276 cm2

Página: 1,39

\$40,403.65

2/2

doblados frente a la oposición", dijo el panista Ricardo Rubio.

Más tarde, en conferencia de la Mesa Directiva y Junta de Coordinación Política, la mayoría de Morena logró sacar el dictamen de la sesión del jueves y viernes, día en que concluye el periodo ordinario de sesiones.

Se espera que la junta cite a un periodo extraordinario para resolver la ratificación de Godoy, quien concluye su encargo el 9 de enero próximo. De no ser ratificada, el o la sustituta saldrá de una terna que será auscultada por el Congreso local.



Debate. Legisladores de la CDMX, ayer, en sesión.



LFINANCIERC

### ADVIERTE XÓCHITL

# Presionarán, pero "la oposición no cederá"

Después de que se levantara la sesión en la que se votaría la ratificación para otros cuatro años al frente de la fiscalía capitalina por parte de Ernestina Godoy, la precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, le reclamó a Morena que no entienda que la oposición no se sumará al nombramiento de la aún funcionaria.

Además, la panista agregó que "lo único que pasará en los próximos días es que van a intentar presionar a la oposición del Congreso de la Ciudad de México, como acostumbra Ernestina Godoy".

Agradeció a los legisladores del PAN, PRI y PRD que "permanecieron firmes ante las presiones que recibieron".

En tanto, los dirigentes nacionales de Acción Nacional y el Revolucionario Institucional refrendaron el voto en contra de sus partidos.

Marko Cortés expresó su "total respaldo al PAN de la Ciudad de México y a las y los diputados del Frente Amplio por México en la votación para rechazar la ratificación de la "fiscal carnala".

Por ello, "Ernestina Godoy no será ratificada, por su clara incompetencia y hacer uso faccioso de la justicia", acusó.

Alejandro Moreno, dirigente del PRI, también reiteró su "apoyo y respaldo total a los diputados locales priistas de la Ciudad de México. El voto del grupo parlamentario del PRI será en contra de la ratificación".

En tanto, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, expresó su total respaldo a la fiscal, y criticó que "el PAN y el PRI se oponen porque las investigaciones que ha hecho Godoy".—Pedro Hiriarty Víctor Chávez





El Financiero Sección: Nacional 2023-12-14 02:12:33

158 cm2

Página: 39 \$21,362.42

2/2

"Van a intentar presionar a la oposición del Congreso de CDMX"

XÓCHITL GÁLVEZ Aspirante presidencial "Ernestina Godoy no será ratificada, por su clara incompetencia"

MARKO CORTÉS Líder nacional del PAN "El PAN y el PRI se oponen porque las investigaciones que ha hecho Godoy"

MARIO DELGADO Líder nacional de Morena





# Ratificación de Godoy como fiscal de CDMX, en vilo

Morena y partidos aliados votaron por no seguir con la sesión en el Congreso de la Ciudad de México y posponer así la ratificación de Ernestina Godoy como titular de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX.

La sesión que realizó la II Legislatura, ayer 13 de diciembre de 2023, se levantó alrededor de las 18:00 horas, luego de que el diputado José Gonzalo Espina del Partido Acción Nacional solicitara a la Mesa Directiva que, por votación nominal, se decidiera si se continuaba o no con la sesión.

Con 27 sufragios a favor, 37 en contra y 0 abstenciones se votó si continuaba la sesión hasta el final del orden del día.

Morena y partidos aliados enlistaron a 21 oradores para razonar su voto y algunos de estos tomaron más tiempo de los cinco minutos permitidos, lo que la oposición advirtió como una estrategia dilatoria.

Maxta Rodriguez, diputada del PRI, denunció que la sesión se reventó en un tema fundamental como es la procuración de justicia y aseguró que le quedaron mal a la ciudadanía.

Además, en sesión de conferencia se acordó dejar fuera el tema del orden del día hoy, última sesión del periodo ordinario en el Congreso capitalino.

El reglamento del Congreso de la CDMX establece que las sesiones ordinarias, por lo general, se realizarán los días martes y jueves de las 9:00 a las 17:00 horas. (Arturo Rojas)





# Morena pospone debate al no tener los votos para ratificar a Godoy

"PATEAN EL BOTE", ACUSA LA OPOSICIÓN

#### **EUNICE CRUZ**

**Al Congreso** capitalino blindado asisten los 66 legisladores, algo inédito, para discutir que fiscal se quede 4 años más en el encargo; oposición mantiene rechazo

QUIEREN patear las latas en lo que llega el último día de la gestión de la fiscal, que es el 9 de enero, para que ya no pase por el proceso de votación"

Federico Chávez Diputado del PAN

**Oradores** de la 4T hacen tiempo para no llegar a la votación que sería adversa; PAN acusa "machincuepas"; retomarían discusión en periodo extra pág. 16



POLICÍA capitalina blinda ayer la Cámara de Diputados local.

# Morena tumba sesión del Congreso y le da oxígeno a Ernestina Godoy

Discusión de ratificación, hasta enero

**EL GUINDA** usa su mayoría para suspender el debate sobre la continuidad de la titular de la Fiscalía capitalina; panistas acusan "machincuepas" de cuatroteístas para hacer tiempo La Razón de México Sección: Portada,Ciudad

2023-12-14 03:36:22 883 cm2

Página: 1,16

\$146,786.42

2/4

#### Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

ras diversas maniobras dilatorias, Morena y sus aliados usaron su mayoría simple en el Congreso de la Ciudad de México para que concluyera la sesión plenaria de ayer sin que se pudiera votar el dictamen favorable a la ratificación de Ernestina Godoy para un periodo más al frente de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Aproximadamente a las 17:35 horas, Morena solicitó a la Mesa Directiva que, en apego al Reglamento Interior, pusiera a discusión si continuaba la sesión, ya que habían pasado más de cinco horas de intervenciones y aún había varios oradores inscritos.

Tras la consulta, 37 diputados de Morena, PT, PVEM y dos Asociaciones Parlamentarias votaron por la suspensión de la sesión, contra 27 priistas, panistas, perredistas y emecistas, que se pronunciaron en favor de que continuara.

La presidenta de la Mesa Directiva, la panista Gabriela Salido, dio por concluida la sesión a las 17:45 y citó para este jueves a las 9:00, aunque el tema no será incluido en el orden del día

Los integrantes de la Conferencia Parlamentaria, dominada por Morena y sus aliados, acordaron que la discusión sea retomada durante un periodo extraordinario a realizarse en enero del 2024.

Al respecto, el coordinador del PAN, Federico Döring, señaló que el tema se aplazará, pero sólo para que Morena "pierda con los mismos votos".

Desde el inicio del debate, Morena aplicó la estrategia de hacer tiempo. Registró 21 oradores que fundamentalmente repetían los mismos argumentos y muchos se extendieron más allá de los cinco minutos reglamentarios. Incluso hubo intervenciones que duraron más de 20 minutos.

El tema de la ratificación hizo que en

el Congreso de la Ciudad de México se lograra lo que casi nadie recuerda en muchos años: un *quorum* del 100 por ciento.

Desde poco antes de las 9:00 horas, los 14 diputados del PAN y los ocho del PRI se quitaron el pijama con el que pasaron la noche en el recinto y se dirigieron a sus curules para el pase de lista.

Dentro de la 4T había inquietud, porque ya había empezado la sesión y no habían llegado Jesús Sesma, del PVEM, ni Circe Camacho, del PT. Pero al final todos llegaron y el *quorum* alcanzó la cifra

inédita de 66, el total de legisladores.

Afuera, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana contuvieron con vallas colocadas desde la noche anterior tanto a manifestantes en favor de la ratificación como en contra.

Minutos después de las 12:00 horas comenzó la discusión. De entrada, el presidente de la Comisión de Justicia, el morenista Octavio Rivero,

> invitó a los legisladores de todos los partidos a votar a favor de la ratificación, con una "profunda vocación y congruencia política".

> Después de esa primera intervención, 30 legisladores se apuntaron como oradores, 21 de ellos de Morena, mientras que se registraron pocos panistas, con el objetivo de que no se alargara la discusión.

Los discursos de los morenistas fueron recurrentes al hacer alusión una y otra vez al "Cártel Inmobiliario" y a la relación de servidores públicos de Benito Juárez con "actos de corrupción", pero los panistas evitaban responder para ahorrar tiempo.

El debate sólo empezó a subir de tono cuando avanzó el reloj y la oposición dio cuenta de las maniobras dilatorias de Morena, con la intención de que el dictamen no se votara ayer.

El diputado del PAN Federico Chávez dijo a *La Razón* que se pudo dar cuenta de que las intervenciones de Morena tenían la intención de que se reventara la sesión: "Es la machincuepa que quieren hacer estos compadres, quieren desgastar y dejar morir la sesión, por eso vamos a presionar".

Federico Chávez indicó que los morenistas "quieren patear las latas en lo que

> llega el último día de la gestión de la fiscal, que es el 9 de enero, para que ella ya no pase por el proceso de votación".

A partir de las 16:00 horas los morenistas interrumpían constantemente a los oradores para pedir a la Mesa Directiva la verificación del *quorum*, lo que también consumió tiempo, pues se abría el sistema de votación electrónico para realizar el pase de lista.

En todas las verificaciones hubo 65 legisladores, pero ya los rostros de muchos de ellos lucían cansados y en varios panistas había desesperación, pues el tiempo se agotaba y el dictamen no se sometía a votación.

Después de 15 intervenciones, el legislador de la Asociación Parlamentaria Izquierda Liberal Gonzalo Espina solicitó que ya se pasara a la votación, lo que provocó gritos de la bancada guinda, como: "No corrupción", mientras sostenían letreros con las leyendas: "El circo del PAN" y "Ratificación sí".

En respuesta, los panistas corearon "No pasará", "Votación", y sacaron una pancarta que decía: "Aquí un agresor sexual protegido por Morena", en alusión al morenista Nazario Norberto Sánchez.

En medio del griterío, la presidenta de la Mesa Directiva, Gabriela Salido, consultó si continuaba la sesión o se daba por concluida debido al tiempo que había pasado, y fue cuando los diputados asociados a la 4T votaron mayoritariamente por el fin de los trabajos.





POR LA MAÑANA, Ernestina Godoy puso en marcha la Unidad de Inteligencia Aérea de la Fiscalía capitalina, la cual contará con un equipo especial de drones.

## **Eldato**

**Horas** duró el debate sobre la ratifi-cación de Godoy

**Diputados** pudieron hablar en la tribuna del Congreso

SI LA TITULAR de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México no es ratificada antes del 10 de enero del 2024, se deberá nombrar a un encargado del despacho.

## Eltip



ELEMENTOS de la SSC resguardan la sede del Congreso capitalino durante la sesión plenaria de ayer.





La Razón de México Sección: Portada, Ciudad

2023-12-14 03:36:22 883 cm2

Página: 1,16

\$146,786.42

4/4

"

**QUIEREN PATEAR** las latas en lo que llega el último día de la gestión de la fiscal, que es el 9 de enero, para que ya no pase por el proceso de votación

Federico Chávez Diputado del PAN





Revientan la sesión sobre destino de la fiscal Godov ARMANDO MARTÍNEZ - PAG. 10



# Revienta Morena la sesión sobre el destino de Godoy

## Congreso de CdMx.

Dejan fuera del debate ratificación de la fiscal: prevén arreglo en un periodo extraordinario

en un periodo extraordinario se ratifique a la fiscal.

"Ernestina Godoy tendrá que entregar en los primeros días de enero, si no me equivoco el 10, por lo que tenemos tiempo para que se pueda acordar un periodo extraordinario antes de esa fecha para desahogar el tema...", dijo Hernández Mirón.

Hernández Mirón detalló que no es ilegal lo que ocurrió este miércoles, luego de que no se listara el dictamen y no fuera incluido en el periodo ordinario; dijo que se trata de un vacío legal que puede solucionarse en un periodo extraordinario.

Agregó el diputado morenista que ese periodo es acordado por la Junta de Coordinación Política (Jucopo), donde tiene la mayoría Morena.

Por la tarde, en el Congreso de Ciudad de México el partido guinda votó por no continuar con la sesión en el pleno, al no contar con los sufragios suficientes para reunir con la mayoría calificada requerida para ratificar a Ernestina Godoy.

En primera instancia, con 37 votos a favor y 27 en contra de la oposición, el partido guinda y aliados rechazaron continuar con la sesión tras prolongar la discusión por casi seis horas.

Después de esto, la vicecoordinadora del PAN, Luisa Gutiérrez, expuso que de votar el dictamen no se alcanzarán los sufragios necesarios para permanecer cuatro años más en el cargo.

"Dejar en evidencia que el resultado de la votación fue 27 a 37, es decir, Ernestina Godoy no hubiera tenido las dos terceras partes de la votación", indicó.



En la sesión virtual de conferencia del Congreso de Ciudad de México, conformada por la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y la Mesa Directiva, con mayoría de Morena, se aprobó la propuesta de la coordinadora morenista, Martha Ávila, con 10 votos a favor y 8 en contra para discutir únicamente este jueves el paquete presupuestal y no incluir en la orden del día la ratificación de la fiscal Ernestina Godoy para su discusión.

En tanto, el diputado de Movimiento Ciudadano Royfid Torres propuso que mañana, en la sesión de clausura de trabajos, se incluyera la discusión y votación, la cual fue desechada con 10 votos en contra; sin embargo, Morena y sus aliados apuntan a un periodo extraordinario en el recinto legislativo para continuar con la ratificación.

En entrevista con MILENIO, el diputado morenista Carlos Hernández Mirón explicó que aunque no se votó este miércoles el dictamen de ratificación, ni se incluyera en la orden de este jueves, hay tiempo para que





Milenio Diario Sección: Portada,Política 2023-12-14 03:43:38

273 cm2

Página: 1,10

\$39,464.43 2/2

En tanto, la coordinadora de Morena, Martha Ávila, aseguró que quedó claro que no hubo "monedas de cambio" para ratificar a la fiscal capitalina.

"Que quede claro que la ratificación no es moneda de cambio para que Von Roehrich salga de la cárcel y para que el PRI libere a la gente que ha corrompido a esta ciudad, aunque no sea ratificada va a seguir la justicia en esta ciudad", aseveró.



Legisladores de oposición votan a favor del debate. CUARTOSCURO

